

## Launching & Talk Show Buku Tentang Ainun Habibie

Kamis, 19-04-2012

**Jakarta** –Kerjasama Majelis Pustaka & Informasi PP. Muhammadiyah, PP Aisyiyah, PP Nasyyatul Aisyiyah dan Penerbit “edelweiss” menggelar launching dan bedah buku berjudul *“Lebih Dekat dengan Sosok Teladan (Alm.) Ibu Ainun Habibie”*. Bingkisan acara berupa talkshow yang diselenggarakan di Aula PP Muhammadiyah, Kamis (19/4) itu menghadirkan penulis buku, A. Makmur Makka. Selain itu hadir pula Buya Ahmad Syafii Maarif dan Adrie Subono, seniman dan keluarga Alm Ainun Habibie sendiri.

A. Makmur Makka yang pernah menulis buku *The Habibie Center* menuturkan bahwa Ainun adalah orang yg sangat rendah hati. Beliau tidak menulis, bahkan tidak mau diwawancarai media. Sehingga sangat sulit untuk mengenalnya, kecuali dengan berjumpa langsung dengan beliau.

Sementara itu Buya Syafii yang pernah mendapatkan penghargaan dari Habibie Center saat ditanya tentang sosok Ainun menjawab bahwa, siapa pun tokoh yang terkenal tempramen akan merasakan kesejukan saat berjumpa beliau.

Adrie Subuno menambahkan beliau adalah ibu idaman bagi anak-anaknya, beliau melepas profesinya sebagai seorang dokter demi mengurus anak-anaknya. Istri idaman bagi suaminya. Pasangan hidup Habibie yang sangat setia dan terus menemani. “Bapak (Habibie-red) memang orang yang paling merasa kehilangan dengan kepergian Ibu (Ainun-red), bahkan sampai sekarang”, tambah Adrie.

Siapa pun akan merasa menjadi orang yang paling beruntung di dunia bisa didampingi seorang istri seperti beliau. Adrie bahkan sempat mempromosikan film yang akan dirilis tepat pada ulang tahun Alm. Ainun yang ke 75 pada tanggal 11 Agustus nanti. Film itu menceritakan tentang kehidupan sepasang kekasih sejak awal pertemuan.

Semua nara sumber sepakat bahwa Ainun itu ramah, sopan, bicara tanpa ada nada amarah. Buku ini sangat menarik untuk dibaca. Banyak hal yang bisa dipelajari dari sosok Ainun. Talk show pun memberikan kesempatan bagi para hadirin untuk bertanya ataupun memberikan testimoni tentang kenangan masa hidupnya.

Sangat disayangkan talk show malam itu tanpa kehadiran Mantan Presiden RI, BJ Habibie. Karena kesibukan yang sangat padat, Habibie hanya menyampaikan sambutan tertulis yang dibacakan sebelum talk show berlangsung. Acara malam itu ditutup dengan pemberian cinderamata panitia kepada para nara sumber. Beberapa hadirin tampak meminta tanda tangan Makka, si penulis buku. Beberapa lagi berfoto

dengan para narasumber.

**Reporter: Redi Kurniawan**

**Editor: Roni Tabroni**